
Riassunto: Padre Giuseppe Galliano M.S.C. riflette sul passaggio biblico in cui Gesù chiama i Dodici 

apostoli e li invia a predicare. Confrontando la profezia di Amos con la missione apostolica, 

sottolinea l'importanza di essere profeti oggi, nonostante le difficoltà e il rifiuto. Gesù istruisce gli 

apostoli a non portare nulla per il viaggio, a fidarsi della Comunità e a essere testimoni della verità 

evangelica, anche attraverso la guarigione fisica e spirituale dei malati. Sottolinea che il successo nel 

mondo non dovrebbe significare l'assenza di contrasti, ma potrebbe indicare un allontanamento dai 

valori evangelici.


